



ロータリー：  
変化をもたらす

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)  
例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年10月31日(火) 第2822回 例会 (本年度第15回)

11月14日(火)	休会
11月21日(火)	ゲストスピーチ 出羽三山神社宮司 宮野直生氏
11月28日(火)	ゲストスピーチ 2800地区ロータリー財団委員長 新関彌一郎氏
12月 5日(火)	クラブ年次総会

Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@<http://www.tsuruokarc.org/>



11月 会員:藤川享胤君 丸山隆志君 佐藤友行君  
配偶者:越智一江様 小林きよ子様



## 会長報告

会長／木村 節

先週の黒豚家族例会は、たくさんの会員およびご家族、米山奨学生のマリエッタさん、交換留学生パウロ君、ホストファミリーである余目 RC 大滝ご夫妻に来ていただきありがとうございました。

さすが鹿児島黒豚、最高の味でした。おみやげもあり、ご自宅でも堪能されたことと思います。

今日、FBを見たら米沢天元台スキー場に雪が積もっていました。そろそろタイヤ交換の時期が来たかと思いました。本日のゲストスピーチは、鶴岡警察署長の奥山様であり、早めのタイヤ交換を警察で呼びかけております。会員の皆様も早めのタイヤ交換をお勧めします。

さて、来月は地区大会の開催あります。一人でも多くのご参加をお願いします。なお、当日は、バスを準備いたします。

## 幹事報告

幹事／佐藤 誌郎

### ○鶴岡・NB 友好協会

NB市訪問団歓迎会の開催について

日時：11月14日(火)午後6時30分

会場：東京第一ホテル鶴岡 鶴の間

会費：4,000円

NB市訪問団とのさよなら夕食会のご案内

日時：11月15日(水)午後6時30分

会場：彩鶴 会費：5,000円

## 鶴岡警察署の特徴的な活動

鶴岡警察署 署長 奥山 啓氏

皆さんこんにちは。鶴岡警察署長の奥山でございます。今年の3月に転勤してきて、鶴岡はもう3回目です。昭和56年に警察学校を卒業し、9月に中



央交番、昔の下着交番に勤務しておりました。2回目は平成11年に警部となり、警務課長の仕事をさせて頂き、今回で3回目、妻は大東町の出身です。

警察の経歴は、24回移動してここに来ております。長かったのが交通課、次に警務畠です。刑事も二年ぐらいやりました。会計、情報通信も含め、転勤回数はたぶん県内一だと思います。各部、情報通信を含め6部ありますが、それを全て経験したのは私しか居ないと自負しております。あと、もう一年なので暫く頑張りたいと思います。

鶴岡警察署の体制は、9課、5交番、17駐在所ございます。現在総員185名。警察官171名、警察職員が14名です。警察署の特徴としては、庄内地方女性集中留置施設と射撃場があることです。

治安情勢ですが、最近流行っている、DV、人身安全関連事案のストーカーが鶴岡は県内の平均より非常に多く、県内の2割近くが鶴岡警察署管内で発生しています。交通事故も2割ぐらいが鶴岡警察署管内で発生しており、非常に多い状況です。刑法犯で一番多いのは、万引きや自転車盗です。振り込め詐欺は、お陰さまで、鶴岡に入ってきた振り込め詐欺グループは残らず全部検挙をしております。

次に鶴岡警察署の特徴的な活動についてお話ししたいと思います。

### 1. 自転車盗難防止「愛錠作戦」

自転車を盗まれる殆どが高校生です。9割が自転車のカギをかけないで盗まれている。そこで、ワイヤー錠を警察官が盗まれる前にかけちゃおうという対策です。少し苦情もありましたが、四年間たつたらみんな浸透ってきて、当時100件近くあったものが、30件になり、7割減少しています。自転車盗を防

会員数	28名
出席	19名
出席率	73.08%
前々回確定出席率	78.59%

■RI会長 イアン H.S. ライズリー

■地区ガバナー 鈴木 一作

■会長／木村 節 ■副会長／菅原成規 ■幹事／佐藤詩郎 ■会長エレクト／武田啓之  
■会報委員会／阿蘇司朗・菅原成規・迎田 健・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

止するキャラクター「山伏ブラック」を羽黒高校の美術部に描いてもらい、大きなポスターにして、学校をはじめ駐輪場に貼って「愛錠」を訴えています。

## 2.歩行者思いやり運動～鶴岡・三川歩行者ファースト～

管内で発生している交通事故の殆どが歩行者と車の事故です。これまで6人亡くなっていますが、5人までが車と歩行者の事故です。ドライバーが歩行者を守る気持ちで運転してもらわなきゃ困る。ですから、横断歩行者等妨害違反を私が来てから8倍ぐらい検挙しました。車対歩行者の事故を減らさないと死亡事故は減らない。そういう切実なこともございまして、女性警察官に描いてもらった「おもいやり」というロゴのポスターを作つてやつております。

## 3.安全・安心ヒーローによる一体的広報の実施

この可愛らしい五つのキャラクター、これは羽黒高校の美術部から協力頂いてこういう素晴らしいものを作つてもらいました。全てご当地のもので①だだちゃグリーン(特殊詐欺防止)②赤カブレッド(万引き防止)③山伏ブラック(自転車盗防)④鶴姫ピンク(インターネット被害防止)⑤クラゲブルー(反射材着用促進)若い人達が意識をもつてやってもらえる大変素晴らしいことだと思います。

## 4.伝統菓子「切りさんしょ」を引用した特殊詐欺防止広報

特殊詐欺を防止するために、変な電話がきたら、そういう電話は“切りさんしょ”というダジャレです。これは高齢者の方々に意外と受けが良く、菓子店組合の会長さんからご協力いただき、今年はどういうポスター作ろうかと今考えているところでございます。

先日、鶴岡の市政10周年記念の市民歌が発表され、そのCDをもらつきました。この新しい市民歌を警察官や警察職員に憶えてもらおうと、夕方に市民歌を流しています。なんとか市民の方々に近づいていこうと工夫をしているところでございます。警察は本当に皆様方の協力なしでは成り立たない仕事ですので、私たちのほうから近づいていく気持ちでやらないと、協力も得られないよということで、今やっているところでございますので、今後とも、警察の活動にご理解とご協力を願いしたいと思っております。

## 委員会報告

### 出席委員会

#### ◆ゲスト

鶴岡警察署 署長 奥山 啓氏

#### ◆マイクされた方

阿部純次君 阿蘇司朗君 迎田健君 佐藤詩郎君  
佐藤孝子君 佐藤友行君 武田啓之君 阿部正剛君  
西川富美子君

迎田健君 阿部正剛君 (10/21)

藤川享胤君 加藤一弘君 (10/24)

## スマイル

加藤 亨君 久しぶりに事務局に来ました。スマイルします。

佐藤詩郎君 お客様満足度調査全国1位になりました。庄内のお客様にささえられています。

佐藤孝子君 奥山署長卓話ありがとうございます。  
いつもオルシナ達がお世話になっています。

平成29年10月24日(火) 第2821回 例会 (本年度第14回)

黒豚を楽しむ家族例会

会場:東京第一ホテル鶴岡

会員数:28名 出席数:16名 出席率:61.54%

前々回確定出席率85.19%



平成29年10月21日(土) 第2820回 例会 (本年度第13回)

鶴岡東ロータリークラブ創立60周年記念式典  
会場:グランドエル・サン

会員数:28名 出席数:13名 出席率:46.43%

前々回確定出席率81.49%

